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消防局の任務は、【命】ではないでしょうか。今夏の記録的な猛暑による熱中症をはじめとした横浜市 
消防局の救急隊の出場件数は過去最高となりました。【命】にかかわる以上、思い切った予算措置を講じるべきだと考えます。 
救急隊は今年度、７７隊配備となり国の指針の充足率１００％となりますが、３４７万人の人口と共に、国際イベントでの来街者を 
見越した独自の配備を実施する必要があります。又、いざ災害時、消防団が地域の要である以上、支援体制の強化をすべき。 

1.市政運営 
2.市外転出者意識調査 
3.新たな劇場整備の検討 
4.海洋都市横浜の取組 
5.女性活躍の推進 
6.根岸住宅地区の返還後のまちづくり 
7.国際園芸博覧会の招致推進 

以上７項目２７問 
 
                横浜市は現在、少子・超高齢社会です。中区も同様です。来年、横浜市の人口はピークとなり、ゆる 
やかに人口減社会に突入します。いわば人口減少少子超高齢社会への挑戦がはじまります。真の福祉目線とは、介護現場が 
資格社会である以上、市職員の介護職員初任者研修資格取得が将来の横浜市の在り方を大きく左右すると確信しております。 
また、横浜だからできる国際イベントなどを通じ、市内転入者増につながる施策をどうとらえるのか、併せて喫緊の課題です。 

               市民意識調査の１位は【災害対策】。危機管理は総務局。各地域防災拠点訓練は、小・中学生の参 
加を授業の一環で取り入れるべきです。日中の災害では、現役世代の多くは仕事で職場中心の中、戦力は中学生です。 
校長のリーダーシップが求められますが、教育委員会、地域の連携のもと総務局が全校実施にむけて主導すべきと考えます。 
職員研修に於いても、上記政策局でも触れましたが、各局独自の福祉研修ではなく、介護現場に基づく資格取得が急務です。 

1.平成２９年度決算 
2.防災行政用無線等 
3.高齢者の視点に立った防災訓練 
4.区における防災訓練の実施 
5.福祉に関する体験型研修の充実 
6.働き方改革と市の将来を支える職員 
の育成 

以上６項目１８問 

1.平成２９年度決算総括 
2.消防団活動充実強化と消防団へ 
の入団促進 

3.ラグビーワールドカップ 2019東京 2020 
オリンピック・パラリンピックに向けた消防体制 

4.救急体制の充実・強化 
5.平成３０年７月豪雨の対応 

以上５項目１９問 

渡辺 副市長 答弁 大久保 総務局長 答弁 

小林 副市長 答弁 伊地知 政策局長 答弁 

小林 副市長 答弁 高坂 消防局長 答弁 
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[活動]  
認定 NPO法人日本釣り環境保全連盟 副代表理事/日本ルーマニア協会 理事 
/社会福祉法人山手まごころの会 理事/横浜市立間門小学校同窓会 副会長/ 
中区ソフトボール協会 会長/横浜市青少年指導員/本牧和田祭礼委員 

お も な 活 動 内 容 

5/21…本牧いずみ公園ゴミ清掃活動 
5/21…市連政調会講演会 
5/21…ハローよこはま実行委員会 
5/21…横浜市塗装事業協同組合懇親会 
5/22…本会議 
5/22…中区民税貯蓄組合連合会記念式典 

（平成３０年１１月現在） 

いなみ俊之助プロフィール 

[資格] ヘルパー２級  

[家族] 妻、娘(１９歳)、息子(５歳)、愛犬（アテナ３歳・日本盲導犬協会 PR犬） 

[趣味] 釣り・ソフトボール・キャンプ  

[アルコール] まったくダメ 
[所属委員会]  
市民・文化観光・消防委員会 副委員長/基地対策特別委員会 

昭和４５年７月３日 横浜市中区本牧生まれ/ 
本牧元町北部少年野球部卒団 [経歴]  

ルンビニ幼稚園卒園 
横浜市立南小学校入学 
間門小学校卒業 
横浜市立大鳥中学校卒業 
私立逗子開成高等学校卒業 
奈良産業大学法学部卒業 

平成 ６年 
平成 ７年 

 
平成２１年  
平成２２年  
平成２７年  

神糧物産株式会社 
衆議院神奈川第２選挙区 すが義偉 秘書  
公設第２秘書 総務大臣秘書官 
すが事務所卒業 
横浜市会議員伊波洋之助事務所 
横浜市会議員（中区）初当選 

９/２３秋分の日、中区の地区運動会の先陣を切り、【第４９回本牧・根岸 
地区大運動会】が、私の入学から小５の１学期までの学び舎である本牧南 
小学校で開催されました。転居により２学期から卒業までは間門小学校で 
す。私自身、幼少期よりこの運動会で育ちました。参加８チームによる白熱 
した町内対抗戦。各町内会、自治会、交友会会長をはじめ大会運営にあ 
たる競技委員の本牧・根岸及び、新本牧連町の青少年指導員・スポーツ 
推進委員の皆様をはじめ、各子供会、チームリーダーの準備からのご尽力 
に敬意を表します。ご参加の皆さんの笑顔は地域の活力です！ 
いよいよ、来年は第５０回の記念大会です。母校、間門小学校が会場で
す。 
 

１０/４付神奈川新聞横浜版に、会期中の平成３０年横 
浜市会第３回定例会、一般質問の内容の一部が掲載 
されました。 
私自身、ヘルパー２級資格を有する者として、少子超高 
齢社会であり、人口減少を迎える横浜市がどうあるべき 
か。人口３７４万人の大木である横浜市が実効性ある様 
々な施策を打ち出す為には、土壌改良が喫緊の課題で 
あると確信しております。介護の現場は資格社会です。 

【伊波俊之助】新採用の職員を対象に介護職員初任者 
研修を行うべき。各局に資格取得者がいることで、すべ 
ての施策に福祉の視点が生かされる。 

【林市長】新採用職員の研修では福祉施策についての 
講義などに約２割の時間を充てている。今後も職員の意 
識を高めていけるよう、研修に力を入れる。 

【地域の皆様の地元愛】 【神奈川新聞 掲載】 

9/22…自民党中支部役員会 
9/23…第４９回本牧・根岸地区大運動会/石川町 GetDown 
9/26…団会議/基本計画特別委員会/港運協会理事会 
9/27…基本計画特別委員会分科会 
9/28…基本計画特別委員会分科会/関内ホールリニュー 

アルオープンセレモニー 
9/29…山元町小学校地域防災拠点運営訓練 
9/30…緑が丘町内会防災訓練 
10/1…基本計画特別委員会分科会/タウンミーティング 
     実行委員会 
10/2…基本計画特別委員会分科会/正副委員長会議/ 

常任委員会/横浜華僑総会双十節祝賀会 
10/3…基本計画特別委員会/中支部祭り 
10/4…政策会議/団会議/本会議/決算特別委員会/ 
     政策会議 
10/5…特別委員会 
10/6…大里町さんま祭り  
10/7…中区民まつり【ハローよこはま】 
10/8…山手消防団第五分団器具置場運用開会式 
10/9…特別委員会市内視察 
10/11…団会議/決算特別委員会理事会 
10/13…本牧小学校運動会/本牧南小学校運動会/ 

間門小アクアアミューズメントクラブザリガニ釣り/ 
本牧ハワイアンフェスタ打上げ 

10/14…父、伊波洋之助四十九日法要/第六地区運動会 
/本牧神社御遷座二十五年記念大祭 

10/15…いずみ公園清掃活動/決算報告書理事会/決算
第二特別委員会 

10/16…かながわ労働プラザ地域防災拠点運営訓練/ﾍﾞｲﾋ 
ﾙｽﾞ税理士法人３０周年基調講演・祝賀ﾊﾟｰﾃｨｰ 

10/17…決算第二特別委員会 
10/19…仲尾台中学校文化祭/決算第二特別委員会 
10/20…みなとみらい本町小学校運動会/本町小学校運 

動会/横浜インターナショナルテニスコミュニティ 
外交官の日/間門小学校同窓会総会 

 

石川町では、第７回 GET DOWNが石川町３丁目にて開催されました。 
ハワイアンダンスをはじめ、横浜発祥のフリーチャチャやソウルミュージック 
による 19:00 までのステージイベントは大盛況。皆様、お疲れ様でした！ 

紙面 
市政報告 

中区・西区版 2018年 10月 18日 

お も な 活 動 内 容 


